

興譲館の梅



【学校教育目標】

やさしく、かしこく、たくましく

笑顔の花咲く 桜つ子の育成

～すべては子ども達の自信のために～

令和8年1月8日 文責：校長

3学期に努力してほしいこと

新年です！午（うま）年です！新たなスタートです！

今日は第3学期の始業式でした。みんなに話したことは以下の通りです。

皆さん、おはようございます！

お久しぶりです。

冬休みは元気に過ごしていましたか？病気になった人はいましたか？ケガをした人はいましたか？でも今日登校できているということは体調もよくなつたと言えると思います。

令和8年となりました。今年の干支は何年ですか？そうです。午年です。馬が前向きに進む姿から、成長の年！とか、努力が実を結ぶ年！とされています。ということは努力をしないと成果が表れないということですね。

さて、今日から3学期です。3学期は努力をする学期です。

そこで、皆さんに努力してほしいこと、期待したいことが3つあります。

一つ目は「**目標を立てて毎日がんばりましょう**」です。

これは2学期と同じです。でも2学期に成長した皆さん。よかったです2学期とは違った目標を立ててください。授業、自主学習、読書、そういういろいろありますね。目標はくわしく書きましょうね。（例）「1年生で習う漢字を覚えます」「1年生で習う漢字を全部覚えます」どちらが詳しいですか？そうですね。全部、という言葉が入ったら意味がわかりやすいよね。そして、めざす目標も高いよね。

二つ目は「**自分からあいさつをしよう**」です。

2学期にみなさんはとってもあいさつが上手になりました。もちろん自分からあいさつができる人は増えてきました。でもまだまだあいさつをする自信がない人もいます。だけど、大丈夫。そんな人は頭をペコっとさげてあいさつをするところから始めてください。そのことに慣れたら、勇気を出して「おはようございます。」と声を出してください。小さい声でいいのです。そこから始めてください。あいさつをするとみんなが気持ちよくなります。

三つめは「**早寝早起きを心がけましょう**」です。

これも2学期と変わりませんが、3学期はこれまでよりも少し早く寝てください。そして、少し早く起きましょう。

3学期もみんなが力を発揮し、自信をもってがんばってください。皆さんなら大丈夫です。桜岡小の素晴らしい先生方がみなさんをほめてくださいます。

3学期もがんばりましょう！

子どもたちは笑顔で、そして真剣に聞いていました。よいスタートがきれたと思っています。

小学校体育サポート研修会

冬休みが始まった12月25日（木）に、職員研修として「小学校体育サポート研修会」を開催しました。

今回は特に体育科ボール運動の「サッカー」の研修でした。といっても、体育科の様々な授業スキル、ねらい・目的に応じた条件や（活動の）場の変更など、学びのポイント満載でした。

体を動かしながらの研修でしたが、皆ハッスルされていて、ナイスプレーが続出でした。3学期の体育科の授業もよりよいものとなることでしょう。